Prensa: Diaria

Tirada: 172.416 Ejemplares Difusión: 113.718 Ejemplares



Página: 35

Sección: OTROS DEPORTES Documento: 1/1 Cód: 21725682

Sport Total

El líder de la montaña fue el tercer positivo en la ronda francesa

Golpe mortal de Riccò al Tour

Los rastros de EPO le convierten en el 'tramposo' más indecente

El italiano dejó la ronda francesa escoltado por los gendarmes

Saunier Duval se retiró después de una llamada de los organizadores

El corredor más carismático de este Tour tuvo que abandonar por dopaje. Poco después su equipo hizo las maletas

Tour de Francia Agustí Bernaus





Alberto Contador y que en el Tour había conseguido la victoria en la sexta etapa y novena etapa, ha tenido que retirarse entre abucheos de los aficionados. Escoltado por la policía fue conducido desde la salida de la duodécima etapa, en Lavelanet, a comisaría para prestar declaración después de que le detectaran rastros de FPO en el control antidopaje de la cuarta etapa. Su caso, el tercero después de los positivos de Manuel Beltrán y Moisés Dueñas, es tan grave como el del kazajo Alexander Vinokourov en el Tour

"Estamos ganando la batalla, pero aún tendremos más contratiempos" (Patrice Clerc)

del año pasado. Riccò, que lucía el maillot de mejor joven de la carrera y el de mejor escalador, pertenece a Saunier Duval, una formación que se había convertido en el equipo revelación, ya que con Piepoli había triunfado en la cima de Hautacam precedido por su compañero Juan José Cobo. Los responsables de Saunier Duval, ayer, decidieron retirar a la formación "por una cuestión de imagen" temiendo que su positivo no se trate de un hecho aislado.

Riccò ha convertido el Tour de Francia en una farsa. El italiano que había devuelto la ilusión a todo un país ha convertido su corta carrera y sus meteóricas gestas imitando la épica de otras décadas en una gran mentira. Riccò, el joven desvergonzado que tras

batir a Aleiandro Valverde en la primera llegada de montaña de este Tour, en Super-Besse, se atrevió a decir que "he añadido otra pieza a mi colección después de que en el Giro descolgara en todos los puertos a Contador", descu-brió con su positivo toda su vileza. Los instintos más ruines del deportista tomaron forma en la figura de Riccò, que no ha tenido el menor escrúpulo en utilizar una tercera generación de EPO denominada CERA, que él, como tantos otros que edifican sus sospechosas carreras en la rumorología y la ignorancia, creía indetectable. En realidad es el primer positivo de un deportista profesional con este fármaco que ya se halló, en su estado más experimental, entre los productos incautados al doctor Eufemiano Fuentes en la Opera ción Puerto.

Un médico de la Agencia Francesa Antidopaje (AFLD) se presentó en el autocar donde se encontraban los corredores de Saunier Duval con su director deportivo. Joxean Fernández, en la salida de la etapa. Allí comunicó a Riccò el positivo. Cuando éste salió por la puerta de atrás se encontró con dos gendarmes y una nube de periodistas. Subió a un coche del equipo y se alejó a toda velocidad hasta donde le esperaban los vehículos de la policía francesa. De esta forma desapareció de los focos un corredor que a primera hora de la mañana aún podía leer los elogios de medio pelotón, de directores deportivos, del mundo entero mientras preparaba una nueva 'función', acaso más espectacular, en Alpe d'Huez, la etapa más dura v simbólica de este Tour. Hoy, es un fraude. Alejandro Valverde y el ruso Vladimir Efimkin, son los genuinos ganadores de las etapas que les quiso 'robar

Patrice Clerc, presidente de ASO. fue categórico al respecto: "Estamos ganando la batalla. Estamos poniendo las bases para reconstruir un nuevo ciclismo profesional. Pero no podemos pedir un ciclismo limpio sin limpiarlo antes. Y aún tendremos más contratiempos".



SU DNI DEPORTIVO

RICARDO RICCÓ 01/09/1983 Sassuolo (ITA)

VICTORIAS 1 ETAPA DE LA SEMANA COPPI-BARTALI VENCEDOR DE LA JAPAN CUP

1 ETAPA DEL TOUR DE SAN LUIS 2 ETAPAS DE LA TIRRENO-ADRIATICO 1 FTAPA DE LA SEMANA COPPI-BARTALI 2 ETAPAS DEL TOUR

(Super Besse y Bagneres de B 2 ETAPAS EN EL GIRO DE ITALIA



Creían que la CERA era indetectable

Jordi Segura, director del IMIM, el prestigioso laboratorio de Barcelona homologado por el CIO, explicaba a este diario que la CERA (Continuous Erythropietin Receptor Activator), un antianémico que se comercializa desde hace un año, tendrá muy poco éxito entre los deportistas, "ya que creían que era un producto indetectable, pero no es así. El problema es que no lo decimos. Además permanece más tiempo en el cuerpo, hasta un mes, por lo que el riesgo en los controles es mayor. Estimula la producción eritrocitaria de forma más sostenida y natural".